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COLEGIADO DE CÂMPUS

ATA Nº 02/2018

Aos dezenove dias do mês de outubro do ano de dois mil e dezoito, na sala 204 do Instituto
Federal  de  Educação,  Ciência  e  Tecnologia  Farroupilha  –  Campus  São Borja,  as  10 horas,
reuniram-se  os  conselheiros  deste  colegiado,  houve  a  primeira  chamada  em  não  havendo
quorum  aguardou-se  o  contato  com  os  Conselheiros  faltantes.  O  carro  que  transporta  os
conselheiros Rafael e o conselheiro Claiton de Uruguaiana a São Borja teve um problema na
estrada e não foi permitida a chegada em tempo. As 10h38m a Diretora Geral do Campus,
Professora Carla  Tatiana Zappe realizou a  segunda chamada,  com o quorum, Aline Adams,
Liana Nolibos, Maicon Fontela, Ana Claudia, Priscila Porta Nova e Lucio Bender, dando início
à segunda Reunião Ordinária do Colegiado de Campus,  cumprimentando os conselheiros.  A
pauta elencada na convocação seguirá a seguinte ordem: 1 – Aprovação da Ata da Primeira
Reunião; 2 – Extinção do Curso Técnico em Informática Subsequente do Campus Avançado
Uruguaiana;  3  –  Orçamento  2019  –  Campus  São  Borja;  4  –  Orçamento  2019  –  Campus
Avançado Uruguaiana; 5 – Assuntos Gerais. A Diretora Carla iniciou gradecendo a presença de
todos e a disponibilidade dos conselheiros principalmente os alunos e comunidade externa. Em
continuidade aos trabalhos seguimos para a primeira pauta com a leitura da Ata 01-2018, onde
houve somente a solicitação de alteração referente a data da liberação dos códigos de vaga pelo
MEC, realizadas as alterações, a Diretora colocou a ata em Votação havendo unanimidade na
aprovação. Passando para a pauta 2 a diretora Carla tratou da extinção do Curso Técnico em
Informática  Subsequente  do  Campus  Avançado  Uruguaiana,  explanando  referente  as
justificativas relevante para sua extinção que é realidade do daquele Campus, a infraestrutura e a
alimentação, tratando também da limitação docente do campus e também devido a demanda de
alunos não ser alcançada, e ao curso não atingir o esperado no sentido de que a comunidade
esperava outra metodologia, e a evasão ter aumentado. Explicou também que não foi deixado de
consultar a sociedade referente ao assunto. O conselheiro Toni tratou da barreira das aulas de
programação, por apresentarem um alto grau de dificuldade, neste sentido houve a consulta a
comunidade  onde  surgiu  a  ideia  do  curso  de  suporte  em  informática  pois  era  isso  que  a
sociedade esperava, a Diretora Carla explanou sobre os prazos de validade de alguns cursos,
onde há a  saturação do mercado,  deste  modo colocou a pauta em votação sendo a mesma
aprovada por unanimidade.  Então passando para a terceira pauta,  a Diretora Carla explanou
sobre  como  funciona  o  orçamento  dos  campus,  as  destinações  de  porcentagens  para  fins
específicos, assim passando a palavra para o Saulo, Diretor de Administração Substituto para a
apresentação do Orçamento 2019 do Campus São Borja, onde o mesmo explanou sobre a LOA
– Lei  Orçamentaria  Anual  e  suas  aprovações.  Exemplificou  como  ela  impacta  se  não  for
aprovada no tempo certo, que é até 15 dezembro, quando recebemos então os duodécimos, um
doze  avos,  para  os  pagamentos  pendentes,  até  que  a  LOA seja  aprovada.  Passando  para  a
apresentação onde explicou as despesas do administrativo, os gargalos nos pagamentos, que são
Energia Elétrica e Limpeza, a conselheira Aline perguntou, referente a limpeza, se os valores ser
referiam ao serviço e  materiais,  então o Diretor  Saulo confirmou que é  os dois materiais  e
serviços, tratou-se da manutenção da frota, que é alta e tratou-se da substituição dos veículos,
que seria  o mais viável neste  momento,  porém há um decreto que nos proíbe a compra de
veículos, nos limitando a compra. Encerrando a apresentação o Diretor Saulo passou a palavra
ao  Coordenador  de  Administração,  Planejamento  e  Desenvolvimento  do  Campus  Avançado
Uruguaiana, Rafael Heinze que devido a transtorno de trânsito, chegou as 11h25m, juntamente
ao  Aluno  Claiton,  a  tempo  de  apresentar  o  Orçamento  de  2019  do  Campus  Avançado
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Uruguaiana,  que  deu  início  a  sua  explanação  tratando  dos  limites  orçamentários  de
R$595.637,74  ao  qual  o  Campus  deve  gerir  da  melhor  forma  possível,  o  conselheiro  e
coordenador Rafael alertou que os maiores custos do Campus Avançado é com terceirizados,
água, luz e telefone, informando que o custo do serviço terceirizado de Portaria é quase metade
do  orçamento  do  campus,  também  tratou  do  serviço  terceirizado  de  limpeza,  trazendo  a
problemática de que dois postos de serviço de limpeza, não estão dando conta da demanda e
apresentou o corte do papel toalha das compras e dos contratos como uma das soluções, para
cortes de custos. O que foi trouxe espanto para a Diretora geral e Diretor de Administração
Substituto. Então passando para os gastos extraorçamentários houve a discussão entre a gestão
para os custos impactarem menos no orçamento, na tentativa de solucionar a falta de verbas, a
gestão pensou em finalizar o contrato de jardinagem, a Diretora Carla perguntou se houve a
discussão  entre  o  Coordenador  Rafael  e  Diretor  do  Campus  Avançado  Uruguaiana  sobre  o
assunto. Então o Diretor Saulo e a Diretora Carla questionaram sobre as contas que ficaram para
ser  pagas  com  recursos  extraorçamentários,  não  aceitando  a  exposição  da  forma  deste
planejamento orçamentário. O Coordenador Rafael deixa aberto para discussão o Orçamento, e
ressalta  sempre  a  inclusão  de  140 alunos  no  ano de  2018 como a causa  dos  problemas,  a
Diretora Carla sugere próxima segunda feira 22, reunião com a gestão do Campus Avançado
Uruguaiana para discutir o orçamento, e ajustes nas contas  extraorçamentárias, e deste modo já
convoca o colegiado extraordinariamente, para esta aprovação dia 25 de outubro do corrente
ano.  E  também  solicitará  à  reitoria  um  prazo  para  a  entrega  a  deste  orçamento.  Onde
providenciarão a adequação dos percentuais. Neste momento a Diretora coloca o Orçamento
2019  do  campus  São  Borja  em  votação,  onde  houve  aprovação  por  unanimidade  pelos
conselheiro,  já  o  Orçamento  do  Campus  Avançado  Uruguaiana  fica  para  pauta  da  Reunião
Extraordinária do dia 25/10 as 10h nesta mesma sala. Nada mais havendo a tratar, eu, Taisa
Paula Palczykowski Fin, lavro a presente ata que assino e, após mim, os demais presentes.
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